



Bereits die sechste Auflage der Jungbläserwoche

ST. LEONHARD

Jungbläserwoche „Sound of Music“

Bereits zum sechsten Mal fand heuer die Jungbläserwoche in St. Leonhard statt. Vom 24. bis zum 28. August trafen sich rund 27 Kinder und Jugendliche zum gemeinsamen Üben und Musizieren. Dabei war das ganze Tal, von Riffian bis nach Rabenstein, vertreten. Getragen und organisiert wurde das Projekt vom Jugendbüro Passeier und den Musikkapellen des Tales. Der ehemalige, langjährige Obmann der Musikkapelle St. Leonhard, Franz Haller, war auch heuer wieder Triebfeder und die gute Seele der Jungbläserwoche. Lukas Erb, der Kapellmeister der Musikkapelle St. Martin, hatte heuer wieder die musikalische Gesamtleitung des Bläserorchesters, zur Zufriedenheit aller, übernommen.

Für die Einzel- und Gesamtproben standen die Räume der Musikschule St. Leonhard und das Probelokal der Musikkapelle St. Leonhard zur Verfügung. Die Registerproben, zu denen die jungen MusikerInnen stets Vorbildhaft pünktlich erschienen, begannen täglich um neun Uhr, wobei jedes Register von einer eigenen Lehrperson unterrichtet und betreut wurde. Um 12 Uhr machte sich die ganze Gruppe gemeinsam auf den Weg ins Vereinshaus, wo die fleißigen Köchinnen Christl Haller und Margareth Gögele bereits ein leckeres Mittagessen vorbereitet hatten. Nach dieser Stärkung konnte am Nachmittag fleißig weitergeprobt werden. Bis 16 Uhr wurden gemeinsam mit Lukas Erb die Orchesterstücke einstudiert. Am Mittwochnachmittag gab es eine kleine Auszeit im MuseumPasseier mit einem Quizrundgang und einem erfrischenden Eis beim Sandwirt.

Am Samstagabend war es dann so weit. Die Jugendreferentin von St. Leonhard, Elisabeth Wohlfarter Ploner, sprach Eröffnungsworte und dankte allen Beteiligten, besonders den jungen Musikanten für ihr Engagement. Die jungen Musikanten präsentierten im Anschluss stolz vor zahlreichem Publikum ihre einstudierten Werke auf dem Raiffeisenplatz in St. Leonhard. Sie freuten sich sichtlich über den großen Applaus, den sie ernteten. Manche standen das erste Mal mit einem Orchester auf der großen Bühne. Auch dies ist das Ziel der Jungbläserwoche: Jungen Talenten, die vielleicht noch nicht Mitglied bei einer Musikkapelle sind, die Chance zu bieten, ihr Können gemeinsam mit bereits versierten Jungmusikanten unter Beweis zu stellen. In diesem Sinne war die Jungbläserwoche sicherlich wieder ein voller Erfolg.

Katharina Ennemoser